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他年仅26岁便升任上市公司总
经理，但“创业梦”让他南下深圳，直
至成为百亿公司总裁；一路走来，他
敢于拼搏、不断跨越；他是安庆太湖
人，深圳市安庆商会秘书长、深圳市
前海综合信丰供应链管理有限公司
总裁潘文峰。

1999 年，年仅 23 岁的潘文峰大
学毕业后分配到山东一家大型国有
企业当技术员，一年后又来到温州一
家显示行业配套企业，从部门经理升
为上市公司高管。几年磨练下来，练
就过硬本领的他放弃高薪选择创
业。“2004 年，因为我在广东有很多
客户，所以我出来创业了。当时我在
深圳宝安区开了一个工厂，给我们现
在所熟知的联想、康佳、创维做显示
行业的配套。”潘文峰说。

创业容易守业难。几年的打拼，
虽然潘文峰在制造显示行业做得风生

水起，但也面临产业升级、融资难融资
贵以及供应链不完整等诸多现实问题。

如何让中小微企业实现可持续
发展？潘文峰决定另辟蹊径，创办产
业供应链金融公司。让制造业回归
本身，让企业一心一意抓研发、搞生
产，像流动资金融取、原材料采购、物
流仓储管理以及国际订单的结算等
环节全部交给产业供应链金融公司，
潘文峰这一创新模式为中小微企业

提供了新的助力。
10 多年来，潘文峰和他的团队

立足赋能制造业发展，聚焦电子加工
贸易行业上下游企业，为它们提供优
质供应商资源、专业 VMI 仓储服务
和高效供应链金融服务等全链条综
合服务，从而打通了制造业供给侧结
构性改革“最后一公里”，成为新兴显
示产业供应链金融行业翘楚。去年，
他的企业营收达100亿元。

“我觉得前景非常大，因为供应链
它是给我们制造企业赋能的。比如说
一个制造企业一年可能做了十个亿产
值，它可能通过我们供应链的采买完
成了七个亿。而我们平台上至少链上
企业跟我们关联紧密的有上百家企
业，这里有特大型企业，也有大型企
业，也有中小企业，链条上有很多跟我
们紧密合作的一些企业，所以我们这
个蛋糕可以做得很大。”潘文峰说。

潘文峰从山沟里的农家娃成长
为一家百亿公司的总裁。他说，荣
耀背后是家乡这片热土的铸就，希
望安庆探索建立供应链招商新路
子，他也乐意运用好自己产业供应
链金融这一“双招双引”最佳工具，
助力安庆新旧动能转换和经济社会
高质量发展。

“如果我们有机会能回馈家乡的
话，无论什么方式，一定会对我们现有
的一些产业和未来要引进的产业和园
区，在订单融资、物流、进口报关、仓储
管理方面给予非常大的帮助，助力它
们向百亿千亿企业迈进，从而助力当
地的工业企业和制造业发展。这是我
的期望和祝福。”潘文峰说。

潘文峰：从“打工仔”到百亿公司总裁

潘文峰接受记者采访。

●6 月 24 日，徐女士反映：花亭
北村楼顶屋檐水泥块掉落，存在安全
隐患。

大观区政府回复：工作人员现场
了解到，水泥块掉落的位置位于花亭
北村 31 栋一单元屋顶，其周围的大
部分水泥块已脱落，剩边缘小部分粘
连在屋檐上。具体处置方案将通过
社区征求楼栋居民意见，启动房屋维
修资金申请程序，进行屋檐修复工
作，消除安全隐患，确保不影响周边
居民生活。

●6 月 26 日，江先生咨询：家住
宜秀区白泽湖乡，2018年拆迁后，为
什么现在不能分户？

市公安局回复：反映人家位于

白泽湖乡白泽村光明组的房屋已于
2018 年征迁拆除，其与儿子均在城
区购买商品房，儿子在第一人民医
院工作。根据《安徽省户政管理工
作规范》第 22 条规定：户口所在的
房屋已征迁拆除的，不予分户。公
安机关工作人员已详细告知反映人
有关情况，动员其儿子将户口迁移
至实际居住地。

●6 月 26 日，杨女士反映：电瓶
车被盗，嫌疑人被公安机关抓获，希
望公安机关尽快为其挽回损失。

市公安局回复：菱北派出所已于
案发第二天下午将犯罪嫌疑人余某
抓获归案，反映人被盗的电瓶车被其
拆解后，卖给了流动废品回收人员，

目前嫌疑人余某已被取保。由于嫌
疑人家庭十分困难，现已在附近务
工，其表示领取务工工资后，将分批
次赔偿反映人损失。办案民警线下
已向反映人进行了解释。

●6 月 27 日，王先生反映：潜江
路四期拆迁什么时候进行？

宜秀区政府回复：经了解，S228
安庆至枞阳（宜秀区段）改建工程项
目征迁涉及白泽湖乡大枫、黄石两
个村居，涉及农户房屋 270 余户、商
住楼 53 户及非住宅、企事业单位

等。经 2021 年市棚改指挥部调度
会研究明确，项目征迁认证时间为
2021 年 1 月 1 日至 12 月 31 日，按计
划应当可以启动房屋征迁工作，但
因拆迁资金一直未到区级指定账
户，致使该项目户口认证、协议洽谈
等工作无法开展，宜秀区乡两级已
多次同项目管理单位及施工方对
接，目前只能待资金到位后即刻启
动房屋拆迁。下一步，区乡两级将
继续向上反映，尽早解决因拆迁搁
置导致的生活上种种不便。

楼顶屋檐水泥块掉落存安全隐患
大观区政府回复：启动房屋维修资金申请程序进行屋檐修复


